

## Международная научно-практическая конференция «МЕСТНОЕ ЛЕЧЕНИЕ И БИОФИЗИЧЕСКИЕ ТЕХНОЛОГИИ В ТЕРАПИИ РАН И ГНОЙНО-НЕКРОТИЧЕСКИХ ОЧАГОВ У ДЕТЕЙ И ВЗРОСЛЫХ»

### 21–22 Глубокоуважаемые коллеги!

Мая  
2024  
Москва

21 – 22 мая 2024 года в Москве запланировано проведение международной научно-практической конференции «Местное лечение и биофизические технологии в терапии ран и гнойно-некротических очагов у детей и взрослых».

Природные и техногенные катастрофы, ежегодный рост количества пациентов с тяжелой скелетной травмой, рост сердечно-сосудистых, системных заболеваний и сахарного диабета приводят к неуклонному росту числа пациентов с хроническими ранами и незаживающими дефектами мягких тканей и костей вследствие осложненного течения травматической болезни или наличия сопутствующих заболеваний. Общее увеличение продолжительности жизни и коморбидность больных делают обсуждаемую тему актуальнейшей! Проблема заслуживает внимания врачей различных специальностей: гнойных и реконструктивных хирургов, травматологов-ортопедов, анестезиологов-реаниматологов, ревматологов, онкологов, реабилитологов, специалистов со средним медицинским образованием – мы рассчитываем не только на проведение междисциплинарной конференции с широкой дискуссией, но и на разработку совместных клинических рекомендаций.

Организационный комитет обращает внимание организаторов здравоохранения (главных врачей медицинских учреждений, главных хирургов субъектов РФ, департаменты и министерства здравоохранения) на предстоящий форум и рекомендует направить для участия в нем своих специалистов.

**Конференция будет проходить 21 – 22 мая по адресу: Москва, ул. Большая Серпуховская, д. 27 (ФГБУ «НМИЦ хирургии им. А.В. Вишневского» Минздрава России) очно с онлайн-трансляцией (или в онлайн режиме при введении режима ограничений).**

#### Программа конференции:

1. Новые отечественные разработки различных лекарственных препаратов для местного лечения ран (растворы антисептиков, раневые покрытия, сорбенты, масла, аэрозоли, мази и др.)
2. Местное медикаментозное лечение ран препаратами с антимикробным компонентом как альтернатива длительной системной антибактериальной терапии.
3. Амбулаторный этап местного медикаментозного лечения ран, пролежней, трофических язв, синдрома диабетической стопы, больных с хроническим остеомиелитом различной локализации, острыми гнойными заболеваниями кожи и мягких тканей.
4. Старые «традиционные» или новые препараты для профилактики и лечения раневой инфекции (возможна организация симпозиумов фарм-компаний).
5. Многокомпонентные сорбенты или мази на полиэтиленгликолевой основе в комплексном лечении очагов инфекции кожи и мягких тканей.
6. Дорожно-транспортная, военная травма, природные и техногенные катастрофы, спортивная и бытовая травма с повреждением кожных покровов. Рациональный выбор повязки, как на этапе оказания первой помощи и эвакуации, так и на госпитальном этапе лечения.
7. Препараты для местного лечения ран с анаэробной клостридиальной и неклостридиальной инфекцией.
8. Микозы – современное состояние местного медикаментозного лечения, проблемы и перспективы, дифференциальная диагностика.
9. Гнойный гидраденит как мультидисциплинарная проблема.
10. Системное и местное применение бактериофагов для лечения ран и гнойно-некротических очагов.
11. Особенности местной медикаментозной терапии хронических ран (современные перевязочные средства, бактериофаги, личинки).
12. Современные биофизические методы обработки хронических ран (NPWT, ультразвуковая кавитация, аргоно-плазменные технологии, гидрохирургия и др.).
13. Реабилитация и патронаж пациентов с хроническими ранами различной этиологии и локализации.
14. Особенности анестезии и интенсивной терапии при хронических ранах у детей и взрослых.
15. Роль сестринского ухода в организации и оказании помощи при хронических ранах у детей и взрослых
16. Организационные аспекты амбулаторной помощи больным с ранами и раневой инфекцией в контексте происходящих в настоящее время реформ (опыт работы центров амбулаторной хирургии, стационаров одного дня, перевязочных поликлиник с малыми операционными и т.п.).

**Тезисы, присланные до 25 марта 2024 года, после одобрения организационным комитетом будут опубликованы в сборнике материалов конференции (РИНЦ, ISBN).**

Тезисы объемом до четырех страниц в электронном виде (MS WORD, шрифт Times New Roman, размер-12, интервал 1,0) просим высылать по e-mail: 9057176757@mail.ru. Перед текстом должны быть указаны фамилия, имя, отчество авторов, адреса мест работы с почтовым индексом, контактный номер телефона, адрес электронной почты.

*Название тезиса – заглавные буквы.*

*Фамилия, имя, отчество автора и соавторов – строчные буквы.*

## П Р Е С С - Р Е Л И З

*Название лечебного или научного заведения, в котором работает автор и соавторы; город, страна – строчные буквы.*

*Примечание:* если соавторы работают в разных учреждениях, то после фамилии каждого из соавторов ставится порядковый номер, а в графе «Место работы соавторов» последовательно указываются учреждения (организации).

*Текст тезиса:* названия рубрик: «Актуальность проблемы», «Цель исследования», «Материалы и методы исследования», «Результаты исследования», «Обсуждение», «Заключение». После названия рубрики предложение начинать с прописной буквы.

*Примечание:* если тематика тезиса «Клиническое наблюдение», то названия рубрик придерживаться не нужно.

**Внимание!** Участие во всех научных мероприятиях и сертификат участника с баллами НМО предоставляются бесплатно для всех зарегистрировавшихся лиц! Оплата производится только за пакет участника конференции (при его необходимости).

**Стоимость пакета участника:**

Члены РОО «Хирургическое общество – Раны и раневые инфекции», докладчики*	– 0 Р
Клинические ординаторы, аспиранты, мед. сестры	– 500 Р
Врачи и профессорско-преподавательский состав	– 1000 Р

**Пакет участника включает:**

- портфель участника (программа конгресса, сборник тезисов, информационные материалы конгресса),
- номер журнала «Раны и раневые инфекции. Журнал им. проф. Б.М. Костюченка».

Оплата пакета участника будет осуществляться при регистрации.

\*Вступление в Общество на сайте [www.woundsurgery.ru](http://www.woundsurgery.ru).

**Место проведения:** Москва, ул. Большая Серпуховская, д. 27 (ФГБУ «НМИЦ хирургии им. А.В. Вишневского» Минздрава России)

**Адрес Оргкомитета:**

117997 Москва, ул. Б. Серпуховская, 27,  
ФГБУ «НМИЦ хирургии им. А. В. Вишневского» Минздрава России

**Митиш Валерий Афанасьевич**

Тел.: +7 (495) 514 5998 e-mail: [mitish01@mail.ru](mailto:mitish01@mail.ru)

**Паскалова Юлия Сергеевна**

Тел.: +7 (905) 717 6757, e-mail: [9057176757@mail.ru](mailto:9057176757@mail.ru)

Предварительная регистрация и информация на сайте [www.woundsurgery.ru](http://www.woundsurgery.ru)

Президент Региональной общественной организации  
«Хирургическое общество – Раны и раневые инфекции»  
**В. А. Митиш**

P R E S S - R E L E A S E

International Conference "LOCAL TREATMENT AND BIOPHYSICAL TECHNOLOGIES IN THE THERAPY OF WOUNDS AND PURULENT-NECROTIC FOCIES IN CHILDREN AND ADULTS"

21–22 Dear colleagues!

May  
2024,  
Moscow

On May 21–22, 2024, an international scientific and practical conference "Local treatment and biophysical technologies in the treatment of wounds and purulent-necrotic lesions in children and adults" is planned to be held in Moscow.

Natural and man-made disasters, the annual increase in the number of patients with severe skeletal trauma, the increase in cardiovascular, systemic diseases and diabetes mellitus lead to a steady increase in the number of patients with chronic wounds and non-healing defects of soft tissues and bones due to the complicated course of a traumatic disease or the presence of concomitant diseases. The general increase in life expectancy and the comorbidity of patients make the topic under discussion very relevant! The problem deserves the attention of doctors of various specialties: purulent and reconstructive surgeons, orthopedic traumatologists, anesthesiologists-resuscitators, rheumatologists, oncologists, rehabilitation specialists, specialists with secondary medical education - and we count not only on holding an interdisciplinary conference with a broad discussion, but also on developing joint clinical recommendations.

The Organizing Committee draws the attention of health care organizers (chief doctors of medical institutions, chief surgeons of the constituent entities of the Russian Federation, departments and ministries of health) to the upcoming forum and recommends sending their specialists to participate in it.

**The conference will be held on May 21 – 22 at the address: 27 Bolshaya Serpukhovskaya Str., Moscow (Federal State Budgetary Institution "A.V. Vishnevsky National Medical Research Center of Surgery" of the Ministry of Health of Russia) in person with online broadcast (or online when restrictions are introduced).**

**Conference Program:**

1. New domestic developments of various drugs for wounds local treatment (antiseptic solutions, wound dressings, sorbents, oils, aerosols, ointments, etc.)
2. Local medicinal treatment of wounds with drugs with an antimicrobial component as an alternative to long-term systemic antibacterial therapy.
3. Outpatient stage of local medicinal treatment of wounds, bedsores, trophic ulcers, diabetic foot syndrome, patients with chronic osteomyelitis of various localizations, acute purulent diseases of the skin and soft tissues.
4. Old "traditional" or new drugs for the prevention and treatment of wound infections (it is possible to organize symposiums of pharmaceutical companies).
5. Multicomponent sorbents or ointments on a polyethylene glycol basis in the complex treatment of foci of skin and soft tissues infection.
6. Road transport, military trauma, natural and man-made disasters, sports and household trauma with damage to the skin. Rational choice of dressing, both at the stage of first aid and evacuation, and at the hospital stage of treatment.
7. Preparations for local treatment of wounds with anaerobic clostridial and non-clostridial infection.
8. Mycoses - current state of local drug treatment, problems and prospects, differential diagnosis.
9. Hidradenitis suppurativa as a multidisciplinary problem.
10. Systemic and local use of bacteriophages for the treatment of wounds and purulent-necrotic lesions.
11. Features of local drug therapy for chronic wounds (modern dressings, bacteriophages, larvae).
12. Modern biophysical methods for treating chronic wounds (NPWT, ultrasonic cavitation, argon plasma technologies, hydrosurgery, etc.).
13. Rehabilitation and patronage of patients with chronic wounds of various etiologies and locations.
14. Features of anesthesia and intensive care for chronic wounds in children and adults.
15. The role of nursing care in organizing and providing care for chronic wounds in children and adults
16. Organizational aspects of outpatient care for patients with wounds and wound infections in the context of currently ongoing reforms (experience of ambulatory surgery centers, one-day hospitals, dressing clinics with small operating rooms, etc.).

**The abstracts submitted before 25 of March 2024, and approved by the Organizing Committee will be published in the conference Proceedings.**

**Abstracts** up to four pages in electronic form (MSWORD, font Times New Roman, size-12, spacing 1.0) should be sent by e-mail: 9057176757@mail.ru. The text should

## P R E S S - R E L E A S E

be preceded by author/authors full name, place of work with postal code, contact phone number, e-mail address.

*Abstract title* – in capital letters.

*Full name of author and co-authors* - in lower case letters.

*Author and co-author affiliation* - in lower case letters.

*Note:* If the co-authors work at different institutions, they are identified by an asterisk symbol with the caption of their affiliations.

*Structured abstract specifications:* Relevance, Objective, Material and Methods, Results, Discussion, Conclusions.

*Note:* If the abstract is "Clinical case", their no need to keep to the structured abstract specifications.

**Attention!** Participation in all scientific events and a certificate of participation with NMO scores are free of charge for all registrants! Payment is made only for the package of conference participant (if one needs it).

Participant Package Price:

Members of the RPO "Surgical Society -

Wounds and wound infections", speakers \* - 0 ₺

Clinical residents, graduate students, nurses - 500 ₺

Physicians, lecturer, professors - 1000 ₺

Membership package includes:

- participant's portfolio (conference program, proceedings, information material)
- issue of the journal "Wounds and wound infections. The Prof. B. M. Kostyuchenok Journal".

Payment for the participant's package will be made at registration.

\*How to join the Society - information at website [www.woundsurgery.ru](http://www.woundsurgery.ru).

**Venue:** 27 B. Serpukhovskaya Str., Moscow, Russia A.V. Vishnevsky National Medical Research Center of Surgery

**Address of the Organizing Committee:**

117997 Moscow, B. Serpukhovskaya str. 27,  
Vishnevsky National Medical Research Center of Surgery

**Mitish Valery**

Tel.: +7(495) 514 5998

e-mail: [mitish01@mail.ru](mailto:mitish01@mail.ru)

**Paskhalova Yulia**

Tel.: +7(905) 717 6757

e-mail: [9057176757@mail.ru](mailto:9057176757@mail.ru)

**Registration and information about the Conference at the website [www.woundsurgery.ru](http://www.woundsurgery.ru)**



President of the Regional public organization  
"Surgical Society – Wounds and Wound Infections"  
**V. A. Mitish**